

NGO

Peran Aktif Personel Koramil 0829-02/Socah Dalam Pembangunan Masjid At-Taqwa

[AHSAN - BANGKALAN.NGO.WEB.ID](http://AHSAN-BANGKALAN.NGO.WEB.ID)

Jan 10, 2024 - 18:46



Personel Koramil 0829-02/Socah saat melaksanakan karya bakti membantu pembangunan Masjid At-Taqwa

BANGKALAN, Personel dari Koramil 0829-02/Socah secara antusias bergabung dalam kegiatan karya bakti yang dilakukan untuk membantu pembangunan Masjid AT-Taqwa di Dusun Manggaan, Desa Keleyan, Kecamatan Socah, Kabupaten Bangkalan. Kegiatan berlangsung pada Rabu (10/01/2024) yang melibatkan kolaborasi erat antara para anggota Koramil dan masyarakat setempat.



Pelda As'ad Bati Komsos Koramil 0829-02/Socah menyampaikan, "Kegiatan karya bakti ini merupakan bentuk komitmen kami untuk bersinergi dengan masyarakat dalam upaya membangun infrastruktur penting bagi kebutuhan ibadah, seperti pembangunan Masjid AT-Taqwa. Kami berupaya memberikan kontribusi maksimal demi mendorong kemajuan dan kebersamaan di lingkungan ini." Tuturnya.

Menurut Pelda As'ad Bati, partisipasi dalam kegiatan ini merupakan salah satu langkah nyata dari Koramil 0829-02/Socah dalam mempererat ikatan dengan masyarakat setempat. "Kami merasa terpanggil untuk turut serta dalam membangun sarana ibadah guna memperkuat nilai-nilai keagamaan dan spiritualitas di tengah-tengah masyarakat kami," tambahnya.

Sementara itu, kehadiran personel Koramil dalam kegiatan karya bakti ini tidak hanya memberikan dampak positif dalam hal pembangunan fisik masjid, tetapi juga menjadi momentum untuk mempererat hubungan kekeluargaan serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya memperhatikan aspek spiritual dalam kehidupan sehari-hari.

Melalui kegiatan ini, diharapkan Masjid AT-Taqwa akan menjadi pusat kegiatan keagamaan yang lebih memadai, mendorong peningkatan keimanan dan ketakwaan bagi masyarakat di wilayah Koramil 0829-02/Socah. Hal ini sejalan dengan komitmen mereka untuk terus mendukung dan memperjuangkan pembangunan yang berkelanjutan serta meningkatkan kualitas hidup bersama di

lingkungan sekitar.

(Pendim_0829)